
RESUMO EXECUTIVO DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2023 DA COMISSÃO

INTERGESTORES REGIONAIS SUDOESTE II - CIR SUDOESTE II.

Serranópolis, 09 de outubro de 2023.

PARTICIPANTES DA PLENÁRIA DA CIR SUDOESTE II: Amanda Caroline da Silva, Ana

Beatriz Vilela T. Maluf, Araceli Rezende Farias Chaves, Amanda de Melo e Santos, Amilton

Fernandes Prado, Fábio Júnio Sandoval Silva, Fernanda de Souza Iembo Barbosa, Flávio Henrique
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Mariana Garcia de Souza, Maria Antônia Silva, Maria Aparecida Mendes, Maria Solange de

Oliveira Sanção, Rodrigo Barbosa de Jesus, Sara Alves, Simone Elias da Fonseca, Tatiane Gomes

Ferreira, Vasco José da Costa Mendes, Vanessa Carvalho Barros, Valdiney Souza da Costa, Vitória

Marçal da Silveira.

REPRESENTAÇÃO ESTADUAL/SES: Fábio Junio Sandoval Silva - Regional de Saúde Sudoeste

II, Amanda Caroline da Silva (SES), Ana Beatriz Vilela T Maluf - Regional de Saúde Sudoeste II,

Araceli Rezende Farias Chaves - Regional de Saúde Sudoeste II, Amanda de Melo e Santos(SES),

Hideth Pereira de Oliveira (SES), Janislene Vilela da Silva - Regional de Saúde Sudoeste II, Jacinto

Brito Faria - Regional de Saúde, Larissa Rezende Borges Dourado (SES), Lindomar Ferreira Silva -

Regional de Saúde Sudoeste II, Maria Abadia Alves dos Santos - Regional de Saúde Sudoeste II,

Maria Antônia Silva - Regional de Saúde Sudoeste II, Maria Aparecida Mendes - Regional de Saúde

Sudoeste II, Maria Solange de Oliveira Sanção (SES), Vasco José da Costa Mendes - Regional de

Saúde Sudoeste II, Vanessa Carvalho Barros - Regional de Saúde Sudoeste II, Vitória Marçal da

Silveira - Regional de Saúde Sudoeste II.

REPRESENTAÇÃOMUNICIPAL/SMS: Amilton Fernandes Prado - SMS de Jataí, Fernanda de

Souza Iembo Barbosa - SMS de Chapadão do Céu, João Bosco Carneiro Vilela - SMS de Caiapônia,

Rodrigo Barbosa de Jesus - SMS de Chapadão do Céu, Simone Elias da Fonseca - SMS de

Serranópolis, Valdiney Souza da Costa - SMS de Aporé.



REPRESENTAÇÃO DO COSEMS: Janine Carvalho Martins

CONVIDADOS: Flávio Henrique Peres Barros - Serranópolis, Izabella Cadore - Serranópolis,

Izabela Pereira de Moraes - Serranópolis, Karenine Ribeiro de Freitas - Jataí, Mariana Garcia de

Souza - Serranópolis, Sara Alves - Jataí, Tatiane GomesFerreira - Mineiros.

SECRETÁRIA EXECUTIVA: Ana Lúcia da Costa Mendes.

1. ABERTURA DOS TRABALHOS

Leitura e aprovação da ata da 3ª Reunião Ordinária do ano de 2023 Intergestores Macrorregional

Sudoeste - CIM Sudoeste realizada no dia 01 de setembro de 2023 em Chapadão do Céu.

Ata aprovada.

A reunião iniciou com o cerimonialista Sr. Flávio Henrique Peres cumprimentando à todos os

presentes e iniciou a composição da mesa diretiva: convidou a Vice-Coordenadora do COSEMS e

SMS de Serranópolis Sra Simone Elias da Fonseca, convidou o Coordenador da CIR e SMS de

Caiapônia Sr João Bosco Carneiro Vilela, convidou o Gerente da Regional de Saúde Sudoeste II e

Vice-Coordenador da CIR Sudoeste II, o Sr Fábio Júnio Sandoval Silva, convidou o Prefeito de

Serranópolis Sr Tarso Dutra. O Sr Tarso Dutra convida a todas para fazerem uma oração. O

cerimonialista Sr Flávio Henrique pede para que todos mantenham-se de pé para o Hino Nacional

Brasileiro. Após o cerimonialista Sr Flávio passou um vídeo sobre a História da Saúde Pública no

Brasil. O cerimonialista Sr Flávio Henrique passou a palavra para a Vice-Coordenadora do COSEMS

e SMS de Serranópolis Sr Simone Elias da Fonseca. Sra Simone convida a Vereadora Sra Auralice

Aparecida Pacheco de Souza para fazer parte da composição da mesa diretiva. Sra Simone Elias

agradece a presença de todos e diz sentir falta de alguns colegas. Diz que as Secretárias de Saúde

Patricia Maria Oliveira e Vanessa Lima Dias, justificaram suas ausências. Sra Simone agradece o

Prefeito de Serranópolis Sr Tarso Dutra que não mede esforços para ajudar. Declara que hoje

caminhamos para um SUS melhor, e complementa dizendo que sábado concretizaram tal fala com o

projeto do Microplanejamento. Exemplifica alguns serviços de saúde que são oferecidos no

município de Serranópolis. Diz não conseguir fazer tudo, porém deu o melhor para Serranópolis, ela

e o prefeito Sr Tarso. Agradece Sr João Bosco, Sr Fábio e agradece a equipe de saúde do município.

A prevenção no município de Serranópolis tem feito a diferença, continua. A equipe do estado tem

dificultado as melhorias. O cerimonialista Sr Flávio Henrique passa a palavra para o Coordenador da

CIR Sudoeste II e SMS de Caiapônia, Sr João Bosco, cumprimenta a todos e diz ser um prazer estar

em Serranópolis. Sr João Bosco declara está muito pessimista. Acrescenta dizendo ter tido uma



conversa com “Verônica” e sentiu se muito para baixo. Senado não aprovou nem o piso mínimo para

a saúde. Sr João Bosco diz que “Verônica” disse que se as coisas continuarem como estão o SUS não

dura nem mais dez anos. Agradece Serranópolis, Regional e parabeniza o prefeiro Sr Tarso por

priorizar a saúde e por ter uma Secretária de Saúde de excelência. Cerimonialista passa a palavra para

o Sr Fábio Junio Sandoval que cumprimenta a todos e agradece a SMS de Serranópolis Sr Simone

Elias da Fonseca e ao Prefeito Sr Tarso pela acolhida. Sr Fábio diz que é muito bom essa sensação de

bem acolhidos. E que é muito bom ver a saúde como prioridade. Cidadão precisa desse executivo

forte. Parabeniza a equipe de saúde. A vereadora Oralice diz sentir-se honrada em compôr a mesa.

Parabeniza SMS de Serranópolis e Prefeito. Prefeiro Tarso diz ser uma alegria receber todos em

Serranópolis. Agradece a presença de todos. Parabeniza a Sra Simone Elias e estende cumprimentos

a toda equipe de Saúde. Relata alegrar ver pessoas trabalhando alegres.Diz ser isto que os cidadãos

estão esperando - estamos para servir - somos servidores da saúde. Temos que ter alegria no que

fazemos. Complementa dizendo que podemos ter todos os recursos, mas se o atendimento humano

não for bom não adianta. Relata que estamos de passagem e só deixamos nosso legado. A saúde tem

solução, mas depende das pessoas que estão gerindo esse recurso, mas a maioria são incompetentes,

acrescenta. Cortar verba para a saúde. Onde está a honestidade? “ Isso me entristesse, essa

corrupção”. Continua dizendo que ver a corrupção, que isso acabou com a compaixão. Diz não

devemos votar por ideologia. Colocar pessoas capazes. E afirma ter certeza que tem solução.

Agradece, e diz que se as mudanças não acontecerem, vai começar a citar nomes, pois tem orgãos

que deveriam ajudar e estão impedindo . Os orgãos controladores, donos do poder barram. Volta

palavra para a Sra Simone Elias que diz ter visto palavra honestidade no vídeo. Mostra revistra das

obras que foram feitas no municipio de Serranópolis. “ É gratificante trabalhar com pessoas honestas,

que deixam crescer”. Relata que está como vice-presidente do COSEMS por incentivo do prefeito.

Diz ter feito desabafo porque estava preso na garganta. Cerimonialista pede que disfaçam a mesa,

menos o Sr João Bosco , Sra Simone Elias e Sr Fábio Junio. Cerimonialista passa para o Sr João

Bosco conduzir reunião da CIR nesse momento. Sr João Bosco diz irá dar início a 5ª Reunião

Ordinária da CIR Sudoeste II.

2. INFORMES:

2.1 Projetos Estratégicos - GERAP e/ou Coordenador da Atenção à Saúde.

Retirada de pauta.

2.2 Roda de conversa sobre Consórcio Intermunicipal de Saúde: Procedimentos licitatórios para



contratação de consultoria especializada em saúde referente aos aspectos jurídicos e contábeis -

AMILTON FERNADES DO PRADO.

Dr Amilton inicia cumprimentando a todos. Diz está desde 83 na Gestão do SUS. Diz não ser a

primeira vez que isso acontece no SUS. Até hoje não conseguimos possuir uma política de Estado.

Descontrai dizendo que quando infecctado pelo SUS a gente luta. Diz COSEMS ofereceu passagem

de ida no Congresso e que ele iria dar oportunidade para novos líderes. Fala que foi um macro com

os prefeitos, só foi possível porque os Secretários de Saúde acreditam no SUS, se não acreditassem

não seria possível aquela reunião. São muitos entraves. Momento é de otimismo. Acredito nas

pessoas e a Pandemia mostrou quem é o SUS. SUS é muito mais que política partidária.Os

municípios precisam unir porque é aqui que moram os cidadãos. Tinha medo reunião do Consórcio.

Parecer Procuradoria e Controle Social. Quem ganhou a licitação foi o Rômulo. Já está fazendo

contratação. Tem que ser assinado o contrato. Proposta de quem ganhou a licitação já foi aceita.

Vamos fazer reunião, reconhecimento e alinhamento em breve.

2.3 Oficina de Vigilância Sanitária sobre Alimentos - ANA BEATRIZ VILELA TEIXEIRA

MALUF.

Vai ter uma Oficina de Vigilância Sanitária sobre Alimentos para todos os municípios da Região

de Saúde Sudoeste II, ainda vai ser confirmado certinho a data, mas provavelmente será dia

04/10/2023.

2.4 Capacitação em Saúde do Trabalhador: Apresentação e o Correto Preenchimento das Fichas de

Notificação Compulsória Relacionada ao Trabalho - ANA BEATRIZ VILELA TEIXEIRA

MALUF.

Vai ter uma Capacitação em Saúde do Trabalhador: Apresentação e o Correto Preenchimento das

Fichas de Notificação Compulsória Relacionada ao trabalho e será estendida para os municípios da

Região de Saúde Sudoeste II.

2.5 Capacitação e discussão sobre a implantação municipal da Vigilância em Saúde de Populações

Expostas a Agrotóxicos. - VSPEA. - ANA BEATRIZ VILELA TEIXEIRA.

Essas três capacitações serão estendidas aos municípios da Região de Saúde Sudoeste II e precisamos

que todos participem.

2.6 Microplanejamento. - ELIANA GOMES VILELA, JANISLENE VILELA e VASCO JOSÉ

DA COSTA MENDES.



Vasco relata que nos dias14 e 15/09 aconteceu a oficina AVAC- que é a oficina proposta pelo

Microplanejamento. Campanha o foco é a Poliomielite. A Campanha se iniciou dia 30 e se estende

até dia 14/09. Dia 07/09 foi o dia D. Projeto do Microplanejamento vai se estender até novembro e

dezembro. E a expectativa é que o mesmo se torne permanente. Vasco diz ter tido adesão de 100%

dos municípios. Relata que enquanto Regional ficamos muito felizes, contentes com esse

envolvimento da Atenção Básica e da Vigilância Epidemiológica. Agradece aos Secretários

Municipais de Saúde por terem liberado as equipes para participarem. Sabido que em alguns

municípios os trabalhos da Atenção Básica, de Prevenção andavam meio adormecidos. Precisamos

enquanto Atenção Básica acreditar nas ações de prevenção e promoção de saúde. Janislene agradece

a participação de todos. Fala que é sabido que o Microplanejamento aconteceu muito em cima da

hora, por isso foi tumultuado. Portaria 844 que fala sobre o Microplanejamento, feito apresentação da

Portaria que explica também sobre os recursos do mesmo.

2.7 Solicitação do aumento do TETO MAC do município de Mineiros de R$ 8.191.859,15 para

R$ 16.745.664,29 ( incremento anual de R$ 8.553.805,14) para atendimento da população própria

e referenciada. - JANINE CARVALHO MARTINS.

Já apresentado em Câmara Técnica e em CIB.

2.8 Visita do Secretário de Estado da Saúde de Jataí, ocorrida em 26/09/2023. - AMILTON

FERNANDES PRADO.

Dr Amilton diz que esta pauta tem haver com a pauta 2.2. Secretário Estadual teve em Jaraí.

Reunimos. Teve algumas coisas: 1° sabemos que o hemocentro é dentro do Hospital Estadual.

Prometeu que vai construir um hemocentro. Dr Amilton diz que o município já doou a área, e que vai

entregar o hemocentro ainda na gestão do Ronaldo Caiado, diz será parecido com o do município de

Catalão. 2° Reunir equipes da SES para fazer dispensão na Regional. 3º temos duas unidades de

abrangência. Uma temos problemas com recurso que é de 2016. Jataí gostaria, ao invés de esperar a

Policlínica, uma proposta é que a gerência vai para CAPS AD3. Relata que estava em Brasília

semana anterior e que tratou assuntos Regionais. Dr Sérgio fez compromisso. Nosso consórcio

provavelmente servirá como piloto. Dr Amilton disse que gostaria que o Estado fizesse parte do

consórcio, mas se não for legal, será feito através da Secretaria Estadual mesmo. Precisa ser feito

uma lei. Relata seu otimismo desde que reuniu com os 05 prefeitos e 02 secretários. Sr. João Bosco

fala que a saída é trabalhar com consórcios.

2.9 Sobre a Portaria nº 1.346 de 22 de setembro de 2023. - JANISLENE VILELA.



Janislene alerta os Secretários Municipais de Saúde para atualizar o CNES em três meses, pois já

cortaram verbas de alguns municípios, se tiver inconsistências vão cortar recursos. A Sra Simone

Elias faz uma observação: diz que do município de Serranópolis foi cortado verba de Saúde Bucal e

do município de Caiapônia, Sr João Bosco também e que estavam com todos os documentos

organizados. Relata que irá enviar documentos ao Ministério se não vier verba.

2.10 PRI, dia 20/10, em Rio Verde, o dia todo. - JOÃO BOSCO CARNEIRO.

Sr João Bosco fala PRI será dia 20/10. Fazer esforço de todos os secretários participarem. Perguntei

porque o PRI passar a ser Programa de Estado, porque aí todos cumpriam. Mostrar a importância

para os municípios menores e outros.

2.11 Inauguração da Maternidade de Rio Verde, dia 20/10 às 17 h. - JOÃO BOSCO CARNEIRO

No mesmo dia do PRI, será a inauguração da Maternidade de Rio Verde. Ressalta que terá UTI

neonatal . Sra Simone Elias da Fonseca justifica não poder estar presente pois será o mesmo dia do

Outubro Rosa no município de Serranópolis.

3. APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO:

Comissão

Intergestores

CIR Sudoeste II

3.1 Recusa do paciente previamente regulado (cirurgia-ortopedia) pelo Hospital Serafim de

Carvalho. - JANINE CARVALHO MARTINS.

A pauta foi apresentada pela Sra Cinara Stock Soares Cardoso, que iniciou cumprimentando a todos.

Relata está discutindo a certo tempo, agravamento Estadual, dar aceite, mas quando paciente chega

na unidade é recusado. Esse problema tem se agravado, há recusas de vagas zero. Quando paciente

chega no hospital ao qual foi regulado, é questionado: “ Não sei por que encaminharam para cá

porque não temos vaga?”.

3.2 Recusa de paciente previamente regulado (internação psiquiátrica) para o CREDEQ. - JANINE

CARVALHO MARTINS.



Dando continuidade no assunto da pauta 3.1, Cinara Stock Soares Cardoso, diz que a situação citada

na pauta anterior acontece também com paciente psiquiátrico. Saiu vaga no CREDEQ, confirmam

que sim. Quando chega a unidade, fica horas esperando sem atender o paciente, sem humanidade. Sra

Cinara mostra uma pasta, relatando ser dos pacientes que passaram por esta situação. Outra situação

é receber o paciente no hospital, mas nada ser feito por ele. O município buscou o paciente e a

resposta que obtiveram é que não são eles que aceitam o paciente e sim o Complexo Regulador que

aceita a vaga. Também demora seis, sete horas para avisar que não vai pegar o paciente. Falta

dignidade no atendimento com nossos pacientes. Paciente com fratura, é retornado para o município

sentindo dor e muitas vezes precisam iniciar novamente o processo de regulação. Algo, que a

instituição deveria resolver e enviar para o hospital com vaga, complementa. Dr Amilton retorna a

fala e diz que a visita do Secretário Estadual de Saúde Dr Sérgio, convidou ele para ir as reuniões no

Hospital Padre Thiago e Hospital das Clínicas . Depois das reuniões o Secretário Saúde Estadual

disse que queria se reunir com o Dr Amilton e Prefeito de Jataí. Relatou que antes de fechar o

contrato vai falar com os municípios, porque diz pensar diferente do que está acontecendo nos

hospitais. Vai marcar com os gestores, pois tem proposta bem diferente do que está acontecendo aqui.

Relata fazer mudanças nos contratos. Complementou dizendo que a SES trabalha em contramão com

as necessidades do município. Antes vai reunir com prefeitos e reunir com os secretários municipais.

Sra Amanda Caroline da Silva Faria (online), agradece participar de forma híbrida, porque possibilita

todos participarem on-line e presencial. Sra Amanda (on-line) falou que o Dr Amilton falou certinho.

Essa possibilidade enriquece. Sra Amanda disse que tem contato direto e quando aconteceu essa

questão é porque estavam superlotados, mas que os pacientes foram assistidos. Sra Amanda falou da

necessidade dos pacientes serem bem recebidos, dizendo que o que precisamos é que os pacientes

sejam bem atendidos. Sra Solange (on-line), complementa dizendo que já foi discutido no Hospital

Serafim de Carvalho. Agradece por ter trago as pautas para trabalharem processo de melhoria. Diz

que pacientes podem ser contra-referenciados, por ser consulta de urgência. Garantia de internação,

não acontece em encaminhamentos de urgência. Sra Janine pergunta: “ Quando CRE solicitou vaga,

enxergou leito vazio? Processo dentro do hospital, travar a vaga. Exemplifica um paciente vaga zero

que foi encaminhado e retornou novamente. Questiona também a questão de sair a vaga e demorar

sete, oito horas para avaliar o paciente. Qual tempo hábil para responder essas questões? Sra Amanda

( on-line) relata sexta-feira entrou em contato no hospital e falou que isso não pode acontecer.

Enxerga vagas internações. Vaga zero, hospital que aceita. Unidade mais próxima que sair a vaga.

Médico regulador entra em contato na unidade. Amanda continua explicando que essa contra-

referência, se o paciente precisa de vaga para internação . Tem que solicitar no Hospital e não

retornar para a unidade de origem. Pacientes regulados para serem avaliados via SIS-REG, devem ser



atendidos dentro de duas horas, segundo a Sra Amanda do Complexo Regulador da SES. Sra Simone

Elias agradece a Sra Amanda e Sra Lorena . Parabeniza Sra Amanda por estar sempre atenta e

responder as questões. Sr João Bosco diz para subir a pauta para GT de Atenção a pedido de

Mineiros.

3.3 Apresentação de experiência exitosa no município de Aporé. Planifica Goiás na Região de

Saúde Sudoeste II. - REGINA RODRIGUES DE SOUZA.

Sra Fabiola de Souza Guimarães, do município de Aporé, relata experiência exitosa em relação ao

Planifica no município. A mesma relata que houve significativa melhora nos agendamentos, em

especial de odontologia, onde os pacientes não concluíam os tratamentos e hoje conseguem iniciar e

terminar. Sr Fábio Junio, Gerente da Regional de Saúde Sudoeste II, parabeniza o município e

demais e diz que devemos continuar juntos trabalhando para melhorar o SUS.

3.4 Apresentação de experiência exitosa no município de Mineiros. - Planifica Goiás na Região de

Saúde Sudoeste II. - ANA PAULA.

Sra Cinara Stock Soares Cardoso, relata que o Planifica ajudou para corrigir processos de trabalho.

Foi colocado planificação em todas as unidades. Capacitou equipe para o sistema. Fez customisação

do Sistema de Informação da Análise de Risco. Explica não tem como o paciente ir na unidade e não

ser atendido, ou atende na hora ou agenda. Depende da necessidade do atendimento. O tempo médio

de espera é de 30 minutos, acrescenta Sra Cinara.Dentro da unidade de saúde já se resolve quase tudo

do paciente, descongestionando a Secretaria Municipal de Saúde. Além da Planificação Mineiros está

reformando as unidades de Saúde e construindo mais duas Unidades Básicas de Saúde (UBS). É feito

capacitação todo mês. Todos os profissionais são uniformizados, crachás. Relata que os sistemas tem

coberturas diferentes do que se lê, dos sistemas de informação. Sr Fábio Junio Sandoval, parabeniza

Mineiros, diz quando se quer é possível fazer. E complementa dizendo que todos os demais

municípios tem experiências exitosas também. Sr. João Bosco fala dos desafios enfrentados para

colocar os Agentes Comunitários de Saúde (ACS) para trabalhar. Sra Simone Elias da Fonseca

parabeniza os municípios. Sra Janislene ( Coordenadora da Atenção Básica da Regional Sudoeste II)

agradece os municípios que apresentaram e informa que não tinha como todos os municípios

apresentarem, mas em reuniões seguintes chamarão os outros municípios.

3.5 Formato das reuniões: Híbrida, presencial ou on - line. - JANINE CARVALHO MARTINS.

Dr. João Bosco relata que foi feito um formulário para votação de como os gestores gostariam que



fossem o formato das reuniões. Os resultados obtidos foram: Presencial sem link: 06 votos, Itinerante:

05 votos, Fixa em Jataí: 04 votos, Híbrida: 03 votos, Somente on-line: 01voto. Dr Amilton mostra-se

preocupado de ser descentralizado. Propõe que deveria ser fracionada - Município e Regional para

fortalecer nossa regional. Dr Amilton diz que se as tecnologias vieram para facilitar ou agregar, a

visão dele que seria híbrida as reuniões, com pauta presencial. Preocupação em esvaziar Regional

enquanto braço da SES. Sr João Bosco diz para mudar precisaria ir novamente em todos os colegas

gestores. Sr João Bosco diz que reuniões itinerantes é importante para conhecerem as diversas

realidades e necessidades dos municípios da região. Lamenta não ter tido a CIR em Portelândia, por

não conhecer o município, em Mineiros também. Sr Fábio Junio, pede para colocar o Regimento

Interno da CIR no data-show, comenta sobre alguns artigos e diz que o resultado para gerar resolução

precisa de concenso entre gestão municipal e gestão estadual. Os 10 gestores tem direito a um voto e

o estado a um voto também. Diz que na CIR tinha 18 pessoas on-line. Que Sra Amanda, do

Complexo Regulador trouxe resposta há uma demanda on-line. Diz que o SUS as premissas são para

abrir portas, decisão conjunta e não unilateral, por isso o Estado opta por reuniões híbridas. Sr João

Bosco relata que farão uma reunião extraordinária para tratar desta questão ou na próxima reunião

CIR chegarão em um concenso.

3.6 Interfederalização. - RODRIGO BARBOSA DE JESUS.

Pauta cancelada.

3.7 Lançamento do Projeto “Goiás abraça o Rosa”. - SPAIS/GERAP.

4. APRESENTAÇÃO E PACTUAÇÃO:

4.1 Apresentação de projeto referente à convênio entre SES e UFG, cujas as ações incluem as

etapas:

1) Ampliar rede de biópsia por agulha (Policlínica);

2) Capacitação dos profissionais médicos, enfermeiros e ACS na Atenção Primária (rastreio de

câncer de mama);

3) Construção de Linha Rosa (linha de cuidado ao câncer de mama);

4) Testes genéticos (PRIMEIRO ESTADO do Brasil que irá fornecer teste genético para paciente

com câncer de mama herdado).

Sra Amanda da Coordenação do Ciclo de Vida, de forma on-line, apresentou o projeto “Goiás abraça



o Rosa” , dizendo a importância da detecção precoce e os tipos de ações usadas no tratamento. Diz

ser a primeira causa de morte, depois do câncer de pele. Mostrou dados de 2015 a 2023. Explicou

como funcionará o projeto, os quatro itens citados acima. O Projeto foi pactuado por todos. Sra

Simone agradece a presença de todos e diz continuar com o mesmo pensamento que as reuniões

presenciais sem link, com apresentação de pautas presenciais são mais produtivas, SES é

representada pela Regional. Sra Janislene, Coordenadora do Atenção Básica da Regional de Saúde

Sudoeste II, diz que as vezes pede pauta, porém o Nível Central não permite que as pautas sejam

apresentadas. Sra Janine diz não está em pauta o que o dr Amilton falou, para estarem presentes as

pessoas que forem apresentar as pautas. Tem gerência, discute e traz as respostas muito mais efetivas,

comenta. Simone diz não querer fechar portas, e sim, querem todos nos municípios. Conhecer os

territórios é muito importante. Sra Simone agradece à todos, pede desculpas e diz que a visão dela é

esta e que não vai mudar. Sr João Bosco, diz que voto empatou: 1 a 1, qualquer coisa faz CIR

extraordinária para falar sobre esse assunto ou na próxima CIR. Agradece Sra Simone por ter nos

recebido. Explica que a Sra Patrícia Maria Oliveira, SMS de Portelândia não pode nos receber por

questões financeiras. Agradece a Deus e encerra a reunião.

5. RESOLUÇÕES:

Resolução Ad Referendum n° 12/2023 - Trata de aprovar a solicitação do aumento do Teto MAC do

município de Mineiros de R$ 8.191.859,15 para 16.745.664,24(incremento anual de R$ 8.553.805,14)

para atendimento da população própria referenciada.

Resolução n°a 13/2023 - Trata de aprovar em reunião Ordinária CIR o projeto “ Goiás Abraça o

Rosa”, referente a convênio entre a SES e UFG, cujas ações incluem:

1) Ampliar rede de biópsia por agulhas - Policlínica.

2) Capacitação dos profissionais médicos, enfermeiros e ACS na Atenção Primária no rastreio de

câncer de mama.

3) Construção de Linha Rosa de cuidado ao câncer de mama.

4) Testes genéticos PRIMEIRO ESTADO do Brasil irá fornecer teste genético para pacientes com

câncer de mama herdado.

O Sr João Bosco, Coordenador da CIR Sudoeste II e SMS de Caiapônia, juntamente com a Sra Simone

Elias da Fonseca, SMS de Serranópolis, agradecem a presença de todos e encerram a reunião. Concluindo,

nós, Sr João Bosco Vilela , Sr Fabio Junio Sandoval, Gerante da Regional de Saúde Sudoeste II e Vice

Coordenador da CIR Sudoeste II e a Sra Ana Lúcia da Costa Mendes, Secretária Executiva da CIR,



lavramos a presente ata, que será lida e aprovada.


